

## **Réunion Comité Directeur** **Mardi 19 Juillet 18h– Dojo de Ligue**

### **Membres du Comité Directeur présents :**

Myriam BEAUMONT  
Yohann COURTINE  
Elodie FOEILLET

Steeve OLSEN  
Christine SAPIN  
Thierry HIBON

### **Invités présents :**

**Cadre Technique :** Sébastien GUAGENTI  
**Délégué Régional :** Abédias TRINDADE DE ABREU

### **Absents :**

Nathalie DO  
Francis LUIGGI  
Cédric PELLERIN  
Alice MATHIEU

Ouverture de la réunion par la Présidente à 18h05

### **Ordre du jour**

#### **I- Informations générales sur l'actualité depuis la précédente réunion**

##### **Complexe Marius Jocteur (Quartier Latin) :**

Le nouveau Comité de Gestion de la Salle Marius Jocteur est de nouveau en place, avec Myriam BEAUMONT Présidente du comité, Clément LEROUX (Président du comité de Karaté) Secrétaire, et Agnes CAZENAVE (présidente du comité de Gymnastique) Trésorière.

La présence de la ligue de judo dans la gestion de cette salle est statutaire. Cependant cette présence permet surtout à la ligue de gérer la salle de judo du complexe, ainsi que les coûts, et utilisateurs de ce dojo. Pour rappel, tous les frais liés à cette salle, sont facturés aux utilisateurs du dojo, et ne sont en aucun cas à la charge de la ligue.

Actuellement, l'utilisateur principal du dojo est le Judo Club Calédonien. 2 clubs d'aikido sont aussi utilisateurs de cette salle. Elle est utilisée les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 16h à 21h30. Les mercredis de 13h30 à 21h, et les samedis de 8h à 12h.

##### **ANS :**

La campagne d'étude des projets (questionnement des ligues) est en cours.

##### **Sportif :**

Toutes les compétitions mises en place au calendrier sportif ont pu être réalisées. Des compétitions décentralisées se sont déroulées qui ont réunie plus de 100 compétiteurs.

## **Point financier**

La ligue est toujours dans l'impasse concernant le poste de trésorier. Un appel à candidature mail a été diffusé sans aucune réponse.

Le souhait d'envoyer un mail directement aux licenciés pour toucher un public plus large est souhaité par le comité directeur.

## II- **Équipe technique d'encadrement des Jeux du pacifique 2023**

Sur les propositions de la commission sportive 2 noms d'entraîneurs ont été évoqués, et leur participation au projet des Jeux du pacifique 2023 est soumis au vote du Comité Directeur.

### Entraîneurs :

Abedias TRINDADE DE ABREU : 6 voix POUR

Gérald CHADFEAU : 3 voix POUR et 3 ABSENTIONS

### Responsable de délégation :

Yohann COURTINE : 5 voix POUR et 1 ABSTENTION

## III- **Critères de sélection Jeux du Pacifique 2023**

La réunion de la commission sportive a permis des échanges. Le compte rendu final n'étant pas encore diffusé, et en l'absence de critères arrêtés et votés, le Comité Directeur ne souhaite pas se prononcer tant qu'un document écrit ne lui sera présenté.

Après validation par le comité directeur, une réunion sera mise en place pour annoncer officiellement le planning, les échéances, et les critères.

## IV- **Information création de 2 clubs**

Nanbukan Kendojo : Un nouveau club de kendo vient d'être enregistré sur la commune de Paita. Le club a été accompagné par la ligue et la présidente de la CRKDR dans les parties administratives et financières (50 000xfr). Il s'agit du premier club de Kendo sur cette commune. Frédéric FAYOUX en est le Président et par conséquent l'interlocuteur prioritaire.

Les Kimonos du Cœurs : Devenu club de judo, l'association sportive s'est affiliée à la Fédération sportive, et est sur le point d'ouvrir son dojo solidaire (sous travaux) aux tours de magenta. La ligue les a accompagnés à hauteur de 50 000xfr pour l'ouverture de l'association et notamment l'achat de kimonos. Le Président du Club est Laurent Calleja, et l'interlocuteur Jean Jacques FRANCOIS.



Nouvelle-Calédonie

# LIGUE DE JUDO DE NOUVELLE-CALEDONIE

Membre affilié de l'Union Océanienne de Judo  
FEDERATION FRANCAISE DE JUDO – JUJITSU, KENDO ET DISCIPLINES ASSOCIEES  
Reconnue d'utilité publique

## V- Questions diverses

Question de Yohann COURTINE :

Force est de constater que des dysfonctionnement semble limiter l'implication de certains au sein du Comité Directeur de la ligue. De même, celui-ci n'attire personne quant aux postes à pouvoir (au sein du CD, ou en qualité de trésorier).

Pourquoi la mobilisation de personne est si compliquée ? Pourquoi les clubs semblent se désintéresser de la ligue (actions, stages, compétitions...)?

Christine SAPIN :

En Accord avec la CNK pour la CRKDR pour une formation par visio pour les publics en situation de Handicap est prévue au court du trimestre prochain. Une ouverture possible sera demandée pour les professeurs de Judo, et la Présidente de la CRKDR nous tiendra informée de l'avancée.

Clôture de la réunion à 19h28

oooo  
oo

Le secrétaire général

Yohann COURTINE

La présidente de la Ligue

Myriam BEAUMONT